

お か や ま し が い こ く じ ん し み ん か い ぎ (だ い き) 岡 山 市 外 国 人 市 民 会 議 (第 7 期)

に ゆ - す れ た - ニ ュ - ス レ タ - No.3

へん し ゅ う は つ こ う お か や ま し し み ん き ょ う ど う き ゅ く し み ん き ょ う ど う ぶ こ く さ い か ね ん が つ は こ う
編 集 ・ 発 行 : 岡 山 市 市 民 協 働 局 市 民 協 働 部 国 際 課 2023年 10月 発 行

だ い か い か い ぎ か い さ い ～ 第 3 回 会 議 を 開 催 し ま し た ～

か い さ い に ち じ ね ん が つ に ち き ん じ ゅ う び ご ご じ
【 開 催 日 時 】 2023年 9月 29日 (金 曜 日) 午 後 3時 从 ち ら

ば し ょ お か や ま し き ん ろ う し ゃ ふ く し セ ン タ - だ い か い ぎ し つ
【 場 所 】 岡 山 市 勤 労 者 福 祉 セ ン タ - 大 会 議 室

な い よ う だ い か い か い ぎ て か だ い げ ん じ ゅ う セ つ め い
【 内 容 】 (1) 第 2 回 会 議 で 出 た 課 題 に つ い て の 現 状 説 明
(2) 提 言 の テ - マ 決 め



だ い か い か い ぎ て か だ い げ ん じ ゅ う セ つ め い (1) 第 2 回 会 議 で 出 た 課 題 に つ い て の 現 状 説 明

じ ゅ む き ょ く し り ょ う だ い 2 か い か い ぎ て げ ん じ ゅ う か だ い し か ん け い き か ん た い お う
事 務 局 从 ち ら 資 料 「 第 2 回 会 議 で 出 た 現 状 の 課 題 と 、 市 や 関 係 機 関 で の 対 応

じ ゅ う き ょ う つ か セ つ め い
状 況 ま と め 」 を 使 っ て 説 明 し ま し た 。

(2) 提言のテーマ決め

提言テーマを決めるために、「影響の大きさ」と「影響のある人の数」に関するグラフに、第2回会議で出た課題をまとめたカードを置いて、影響が大きく、影響のある人が多い課題が見えるようにする方法を使って話しあいました。

その後、「高度な日本語」というのが、どのような日本語を指すのかについて話し合い、「高度な日本語」というのは、専門的な日本語や、文化による受け取り方などのことであるという結論になりました。

また、医療についても、影響がある人はそれほど多くないが、影響はとて大きいという意見が出ました。

留学生の就職支援について、日本での就職が難しいという意見が出て、留学生の就職の支援が足りないという課題を共有しました。

その後、作成したグラフを見ながら、カテゴリーをまとめて、提言を行うテーマを決めることになりました。

最終的に、提言のテーマとして「専門家による相談サポート」「留学生の就職支援」「わかりやすい日本語」の3つが選ばれました。



会議の様子

問い合わせ

事務局：岡山市市民協働局市民協働部国際課
TEL 086-803-1112